

hari ini

KKN Abmas ITS Sosialisasikan Pentingnya Pemantauan Penggunaan Gadget

Achmad Sarjono - JATIM.HARIINI.CO.ID

Aug 7, 2022 - 01:31



SURABAYA, - Perkembangan teknologi komunikasi memberikan dampak positif dan negatif di semua kalangan, tak terkecuali anak-anak. Dari fenomena tersebut, Tim Kuliah Kerja Nyata Pengabdian Masyarakat (KKN Abmas) Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) bekerja sama dengan PAUD/TK As-Sholihin Keputih memberikan penyuluhan kepada orang tua terkait pentingnya

pendampingan dalam penggunaan gadget pada anak usia dini, Selasa (2/8/2022) lalu.



Ketua Tim KKN Abmas Dr Ir Puji Handayani MT menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menambah wawasan orang tua mengenai dampak interaksi gadget pada putra-putri mereka. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan upaya dalam menekan dampak negatif dan memperbesar dampak positif penggunaan gadget pada anak-anak usia dini.

Lebih lanjut, Puji menyatakan bahwa program yang dilaksanakan ini sejalan dengan salah satu isu strategis Pusat Kajian Potensi Daerah dan Pemberdayaan Masyarakat (PKPDPM) ITS. Isu strategis yang dimaksud adalah Pengembangan Wilayah Berkelanjutan. "Program ini selaras dengan misi penyelesaian isu pembangunan, sosial, ekonomi, dan lingkungan yang terjadi di Indonesia," ungkapnya.

Ia menerangkan, kegiatan ini dilakukan melalui tiga tahap yang dimulai dengan melakukan survei kepada orang tua dari siswa PAUD/TK As-Sholihin. Hal tersebut dilakukan untuk menggali informasi mengenai aktivitas anak dalam menggunakan gadget. Tahap berikutnya yaitu penyuluhan dan bimbingan yang berjudul Menuju Interaksi yang Sehat antara Orang Tua dan Anak Usia Pra-Sekolah dengan Gadget.

Tahap ketiga program tersebut akan dilakukan penyuluhan lebih lanjut mengenai penggunaan aplikasi untuk memantau aktivitas anak dalam menggunakan gadget. Adapun materi yang akan diberikan tentang pentingnya literasi digital bagi orang tua sebagai fitur teladan bagi anak. "Penyuluhan lanjutan ini akan kita laksanakan pada 9 Agustus nanti," terang dosen Departemen Teknik Elektro ITS itu.



Pembicara dalam kegiatan, Wida Almaidah SPdI menyampaikan untuk mendidik anak agar tumbuh sesuai fitrahnya terdapat beberapa cara. Di antaranya dengan memahami tahap perkembangan anak, menanamkan nilai-nilai tauhid, dan membangun komunikasi yang baik. Selain itu, mengenalkan visi misi dalam hidup serta melatih kemandirian. “Cara tersebut tentunya harus diiringi dengan doa dari orang tua,” tegas Wida.

Pengelola PAUD/TK As-Sholihin Hj Mualifah SAg berharap, kegiatan kali ini dapat memberikan pandangan kepada orang tua dalam mendidik anaknya. Peran orang tua dalam memantau penggunaan gadget pada anak sangatlah penting. “Sebagai orang tua dapat memberikan arahan mengenai perilaku yang baik dan buruk kepada anaknya,” tutur Mualifah mengingatkan. (HUMAS ITS)

Reporter: Rayinda Santriana U S